



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

El martes llegará Reforma “muerta” a San Lázaro

El próximo martes la Presidenta Claudia Sheinbaum enviará la reforma Electoral al Congreso de la Unión y sin duda llegará a la Cámara de Diputados, donde corresponderá recibirla a **la presidenta de la Mesa Directiva, la panista, Kenia López.**

Será una reforma estrictamente con la pura opinión de Morena porque sus aliados, el Partido Verde de Manuel Velasco y el PT de Alberto Anaya simplemente no lograron llegar a un acuerdo.

Una reforma que en Palacio Nacional quieren presentarla con o sin el apoyo de sus aliados, una decisión muy pero muy arriesgada.

Sin embargo, los mandamás de la Cámara de Diputados y del Senado, los morenistas, **Ricardo Monreal** e Ignacio Mier cerraron filas con sus bancadas para respaldar con todo esa reforma tal y como la mande la suprema de Palacio Nacional.

Los senadores de Morena que comanda Mier, saben que no habrá el apoyo de los aliados y en consecuencia apoyarán con todo a la señora Presidenta.

Monreal realizó ayer una plenaria extraordinaria para tocar el tema en el grupo parlamentario y adelantó que el acuerdo unánime es que como venga la iniciativa el próximo martes, la van a respaldar.

Y que van hacer el esfuerzo por convencer a sus aliados, del Verde y PT, además, como una forma de aclarar, que no conocen la iniciativa y que



todo lo filtrado son especulaciones pues solo la Presidenta de la república es quien sabe de su contenido.

Bueno, esa reforma llegará sin los acuerdos de los aliados y difícilmente Ricardo Monreal los podrá convencer, principalmente a los Verdes de Manuel Velasco y que coordina en San Lázaro Carlos Puente.

El PT del diputado Reginaldo Sandoval también mantienen su postura de rechazar esa reforma, aunque su dirigente nacional y propietario, Alberto Anaya diga lo contrario.

Entonces, la Presidenta Sheinbaum sabe de antemano que esa reforma sin los votos de sus aliados, simplemente no pasará, pero de todas formas su decisión es enviarla porque lo había comprometido.

Dicen los que saben, que en Palacio Nacional se están preparando por el posible revés que puedan sufrir en las votaciones de sus aliados en esa reforma. Entonces, los preparativos serán de estrategias para contener esa desbordada campaña de críticas de la oposición.

Si realmente el contenido llega con la disminución de las plurinominales y el recorte a los dineros para los partidos, puede adelantar la Presidenta Sheinbaum recibirá un rotundo rechazo, pero si existiera el milagro de mandar sin esos recortes, entonces podrían recibir, sin el menor problema los votos Verdes y del PT. Pero hoy los números Verdes marcan una reforma "muerta".

MOREIRA: QUIEREN FORMALIZAR ACORDEON EN REFORMA ELECTORAL

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira desnudó que en esa reforma Electoral los morenistas de Luisa María Alcalde quiere formalizar los famosos acordeones que utilizaron para las elecciones de los jueces, magistrados y ministros. Es un apartado que buscarán introducir entre líneas.

Moreira reafirmó que ellos votaran en contra porque la realidad es una reforma a modo de Morena para quedarse con todo y seguir gobernando. No desaparecerá la sobrerepresentación y si quieren, además controlar el INE de Guadalupe Taddei, pues quieren llevar a elecciones populares a los propios Concejeros.

Para eso están considerando los acordeones, una estrategia violatoria del proceso electoral que les dio las posiciones como titulares del Poder Judicial



como lo planearon. Ahora quieren lo mismo con el INE y obviamente, como primera en la fila la propia presidenta del INE, la señora Taddei, una funcionaria que ya pinta con color bronceado.

EN PUEBLA, CELEBRA 113 ANIVERSARIO DEL EJERCITO

La Presidenta Claudia Sheinbaum, visitó el estado de Puebla para conmemorar el 113 Aniversario del Ejército Mexicano. La recibió el gobernador, Alejandro Armenta.

Sheinbaum Pardo destacó que, en el contexto mundial actual, las Fuerzas Armadas son garantía de que México decide su destino con independencia y a cada uno de sus integrantes les recordó que el pueblo les reconoce su entrega, su valor, su lealtad y su servicio.

Desde luego que la señora Presidenta no dejó pasar la situación que vive México ante las presiones de Estados Unidos.

El Ejército Mexicano es la consecuencia de un origen profundamente ligado a la voluntad popular. Hoy que vivimos en un mundo complejo, donde presiones externas, intereses geopolíticos y los desafíos globales pueden poner a prueba la soberanía de las naciones, en ese contexto, nuestras Fuerzas Armadas son garantía de que México decidirá su destino con independencia.

La soberanía no es una consigna abstracta, es la capacidad real de nuestro pueblo para gobernarse sin imposiciones.

Recordó que el Ejército Mexicano tiene como misión servir a esa voluntad y protegerla, la cual fue traicionada en 1913 con el Golpe de Estado contra Francisco I. Madero y por la cual el entonces gobernador de Coahuila, Venustiano Carranza, proclamó el Plan de Guadalupe, el 19 de febrero de 1913, surgiendo así el Ejército Constitucionalista, antecedente directo de las Fuerzas Armadas.

“Ese es nuestro origen histórico: la defensa de la autodeterminación frente a la traición; la defensa de la soberanía frente a la injerencia; la defensa de la voluntad popular frente a la imposición”, citó.

<https://mexicoinforma.mx/el-martes-llegara-reforma-muerta-a-san-lazaro/>